

Sutan Riska Apresiasi Agnez Mo Atas Kecintaannya Terhadap Nasi Padang

Afrizal - DHARMASRAYA.XPRESS.CO.ID

Mar 13, 2022 - 18:55



DHARMASRAYA, - Bupati Dharmasraya, Sumatera Barat, Sutan Riska Tuanku Kerajaan mengapresiasi pernyataan dan kecintaan penyanyi internasional Agnez Mo terhadap nasi Padang. Menurutnya, Agnez telah mengangkat kuliner kebanggaan masyarakat Sumatera Barat itu ke panggung dunia. Dharmasraya adalah salah satu kabupaten di Provinsi Sumatera Barat.

“Saya bisa merasakan ketulusan Agnez ketika menyampaikan itu. Saya sangat mengapresiasi. Inilah strategi yang genuine yang harus dilakukan para artis, selebiritis, dan tokoh-tokoh berpengaruh dalam perang pop culture yang kini tengah terjadi,” ujar Sutan Riska kepada wartawan, Rabu (9/3/2022).

Sutan Riska yang juga menjabat sebagai Ketua Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (APKASI) ini menambahkan bahwa sekarang persaingan antarbangsa berlangsung di ranah budaya pop. Dengan kemajuan teknologi, produk budaya pop di satu negara bisa dengan cepat diterima di berbagai belahan dunia lain. Budaya pop bukan lagi sekadar produk industri hiburan, melainkan sudah menjadi diplomasi budaya.

“Contoh paling jelas tentu Korea Selatan. Kita bisa melihat korelasi penerimaan produk-produk Korea Selatan seiring dengan makin diterimanya K-Pop di kalangan generasi muda kita. Ini investasi strategis jangka panjang,” jelas Sutan Riska.

Menurutnya, Indonesia harus memikirkan serius diplomasi budaya sebagai pembuka dan pendorong perdagangan internasional produk-produk Tanah Air.

Agnez yang baru meluncurkan single “Patience” di Amerika Serikat pada Februari lalu itu mengungkapkan kecintaannya terhadap nasi Padang dalam wawancara eksklusif di kanal YouTube Recording Academy/Grammy’s. Organisasi ini setiap tahunnya memberikan penghargaan kepada musisi melalui Grammy’s Awards. Wawancara dilakukan pada 8 Maret 2022.

“Nasi Padang adalah masakan tradisional Indonesia. Saya sangat mencintainya. Isinya nasi dengan ayam bakar dan berbagai macam kari. Saya selalu memasukkannya dalam riders saya. Padang adalah sebuah kota di Indonesia,” ujar Agnez dalam wawancara yang dilakukan di Amerika Serikat.

Riders adalah istilah yang tidak asing dalam industri hiburan. Itu adalah daftar permintaan yang harus ada untuk menunjang penampilan seorang artis. Isi dalam daftar itu harus dipenuhi oleh pihak pengundang.

Di bagian lain wawancara, co-founder Eventori itu menjelaskan tentang dirinya yang merupakan seorang snob coffee dengan pilihan ramuan kopi caramel macchiato yang sangat spesifik.

Mengundang

“Saya berharap dan mengundang Agnez bisa datang ke Dharmasraya untuk mencicipi nasi Padang paling enak di dunia. Kalau perlu kita tur kuliner mencicipi nasi Padang dari berbagai daerah di Sumatra Barat,” ujar Sutan Riska.

Ia menambahkan, warga Dharmasraya dan Sumatra Barat pada umumnya mengucapkan terima kasih kepada Agnez. (*)